

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)[> CALI](#)

## Las joyas rodantes vuelven a rugir en la Feria de Cali: así será el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos

250 vehículos antiguos recorrerán la Autopista Suroriental.

11 de diciembre de 2024

Por: Redacción El País



Los clásicos volverán a rodar por Cali. | Foto: Aymer Andrés Álvarez



Las joyas rodantes vuelven a rugir en la Feria de Cali el próximo 27 de diciembre. Desde la Autopista Sur de la capital vallecaucana, caleños y visitantes podrán contemplar el tesoro automotor que se conserva en la ciudad y en otros rincones del país.

La versión 67 del evento máximo de la ciudad reunirá alrededor de 250 vehículos antiguos, [cuidadosamente seleccionados por coleccionistas del Club AAAA](#). En este desfile cargado de emoción, los asistentes podrán disfrutar de una muestra del legado de los automóviles en Colombia.



Un total de 250 autos participarán en el desfile este año. (Imagen de referencia). | Foto: wirman Rios



## Esta es la propuesta cultural para la Feria de Cali: habla Leydi Higido, secretaria de Cultura de Cali

Para esta selección, los coleccionistas del Club AAAA se han asegurado de que cada pieza esté en perfectas condiciones para impresionar a los asistentes.

“Cada uno de los automóviles participantes evocará recuerdos de épocas pasadas, **cuando estos vehículos recorrían los caminos ancestrales** y simbolizaban el progreso de la región”, detalló Corfecali sobre este desfile, uno de los eventos insignia de la Feria de Cali.

Entre los automóviles antiguos que brillan en este desfile se destacan los populares autos de linterna afuera, **que se caracterizan por tener sus luces ubicadas fuera de la carrocería**. Aunque actualmente son pocos los ejemplares de estos autos antiguos, este año, 20 de estos engalanarán el desfile con tripulantes vestidos con trajes de época.

Corfecali **recordó que la relación de los caleños con los vehículos comenzó a principios del siglo XX**, cuando llegó a Cali, a ‘lomo de mula’, el primer vehículo motorizado, un acontecimiento que marcó el inicio de una era de movilidad para la ciudad.



Desde el 25 de diciembre, Cali vibra con la 'Feria Rural y Comunera' en comunas y corregimientos | Foto: Alcaldía de Cali

Justamente, esa época es rememorada cada 27 de diciembre en la Feria de Cali con el emblemático 'Desfile de Autos Clásicos y Antiguos', una experiencia en la que caleños y visitantes conectan con esta tradición automovilística.



Estos son los artistas que la Arena de la Universidad Santiago de Cali recibirá en la Feria

Durante esta versión de la Feria de Cali, [el Salsódromo](#), [la Fiesta de Mi Pueblo](#), [El Desfile del Carnaval del Cali Viejo](#) y el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos, tendrán 4 graderías gratuitas, cada una con capacidad para 520 personas.

Esto significa que por desfile serán más de 2.080 personas que disfrutarán del evento de manera gratuita y 8.320 en total durante los desfiles. Y por primera vez, se tendrá una gradería familiar.



Feria de Cali

Autos antiguos

Desfile de Autos Clásicos y Antiguos